

newsletter

www.jka-karate.ch



SWISS KARATEDO RENMEI YUDANSHAKAI
Member of Japan Karate Association
瑞西空手道連盟有段者会

Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Dezember 2023



Historische Ereignisse in Spanien

Ende November fand die Europameisterschaft der European Shotokan Karate-do Association (ESKA) in San Fernando (SP) statt. Im Vorfeld der Wettkämpfe fanden zwei für die Schweiz wichtige Wahlen statt. Als Nachfolger von Ted Hedlund, der altershalber zurücktrat, wurde Tommaso Mini als Technical Director von den Delegierten gewählt. Tommasos unermüdliches Engagement für die Entwicklung des Shobu Ippon Karate wurde damit gewürdigt. Alle sind überzeugt, dass Tommaso den Verband entscheidend gestalten kann und das Ziel erreichen wird, Shobu Ippon Karate in Europa zu stärken.

Wir wünschen Tommaso viel Energie, Freude und Erfolg in dieser verantwortungsvollen Aufgabe!

Zudem wählten die erfahrenen Schiedsrichter Beni Isenegger mit grossem Mehr in die Schiedsrichterkommission ESKA. Damit sind zwei von fünf Mitgliedern Schweizer, was die grosse Kompetenz und Akzeptanz unserer Schiedsrichter demonstriert. Wir wünschen Beni viel Freude und Geschick in dieser wichtigen Aufgabe!



Es fand aber auch ein Grossereignis auf den Wettkampfmatten statt. Diellza Sejdijaj gewann in beeindruckender Souveränität das Elite Kumite der Damen! Sie krönte damit einen jahrelangen Weg über ungezählt viele Siege und Niederlagen. Ihre Emotionalität nimmt alle in ihren Bann. Die Freude im Schweizer Team war grenzenlos.

Aber auch das Team Kumite der Elite Damen wusste zu überzeugen. Zora Schöpflin, Selin Bagderelli, und Diellza Sejdijaj wurden erst im Finale von den Engländerinnen ganz knapp bezwungen. Die Silbermedaille war hochverdient und ein riesiger Erfolg.

Unsere Nachwuchshoffnung Sana Oubaoune konnte im Jugend Kumite Damen ebenfalls überzeugen und wurde erst im Halbfinale durch einen zweifelhaften Schiedsrichterentscheid gestoppt. Bronze war der verdiente Lohn für eine grossartige Leistung.

Neue hohe Dan-Grade

Tommaso Mini im SKR vorzustellen ist eigentlich überflüssig. Jeder kennt ihn, sei es als Trainer, Schiedsrichter, Prüfer, Ausbilder, Organisator oder Trainierender. Überall präsent, überall willkommen. Tommaso arbeitet und gestaltet nicht nur sehr viel im SKR, er trainiert auch viel und ist daher top fit. Die Prüfung zum 7. Dan war daher nicht nur überfällig, sondern auch hochverdient. Herzliche Gratulation!

René Weber vom Shotokan Karate Club Schaffhausen trainiert Karate seit 1967, Peter Buhofer vom Karate-Kai Lenzburg seit 1969. Beide gehören damit der Karatepionier Generation an und haben schon unglaublich viel für ihr Heim Dojo und den SKR geleistet. Ununterbrochen sind sie ihrer Leidenschaft Karate treu geblieben, was man ihnen auch im Alter von 70+ ansieht.

Im Rahmen der Dan-Prüfungen vom 10. Dezember haben die beiden die Prüfung zum 6. Dan abgelegt und hervorragend bestanden. Herzliche Gratulation!

Unsere Gratulationen gehen auch an Urs Leutenegger vom Karate Club Wyland, der die Prüfung zum 5. Dan bestanden hat.



Gerne machen wir an dieser Stelle auf ein paar Termine aufmerksam:

- 27.01.2024 SKR Zentraltraining in Lenzburg
- 24.02.2024 SKR Karate Basics und Vertiefungs Workshop für Dojoleiter, Trainer und Schiedsrichter
- 09.03.2024 SKR Delegiertenversammlung in Lenzburg
- 17.03.2024 SKR Frühlingsturnier in Dagmersellen
- 13.04.2024 Dan-Tag in Zürich

Im Namen von Vorstand und TK wünsche ich euch allen frohe Festtage, etwas Erholung und ruhige Tage.

Für das neue Jahr wünschen wir beste Gesundheit, viel Freude beim Karate und zahlreiche Begegnungen.

Mit den besten Grüßen

Stephan Läuchli
Präsident SKR

